

Une nouvelle présidente pour le Rotary club

Jules Feron

La rentrée s'accompagne de son lot de changements. Ainsi, Arnaud Bodier cède sa place à Martine Arslan, qui occupe pour la première fois la fonction de présidente du Rotary club de Saint-Louis.

Forte d'une cinquantaine de membres, l'association recherche activement des nouveaux adhérents pour mener à bien les nouveaux projets, portés par Martine Arslan, ancienne chef de projet marketing. Avec « *un changement dans la continuité* » et deux nouveaux desseins proposés : l'échange d'étudiants étrangers et le financement de puits à travers le tiers-monde.

En tout, une quinzaine de projets sont prévus, comme Une femme, une rose, lors de la Journée de la femme, la participation au Slow Up qui encourage la mobilité avec des dé-

placements écologiques et qui aura lieu ce dimanche à Huningue, Saint-Louis et Bâle.

À cela s'ajoute l'organisation de tombolas visant à faire gagner une voiture, l'opération Voiture pour un euro.

Martine Arslan est à la tête d'un comité rajeuni, avec comme trésorière Sandra Ketterlin, la secrétaire, Pascale Lehmann, le confectionneur du bulletin, Jean-Paul Brom, et le chargé du protocole, Thomas Pesin, qui succédera l'année prochaine à la nouvelle présidente.

Le Rotary club cherche encore à rajeunir son effectif, sachant que la moyenne d'âge est de 59 ans. Pour l'heure, les membres se réunissent tous les mardis à midi au restaurant de l'aéroport.

CONTACTER martine.arslan-bihr@hotmail.fr



L'équipe dirigeante du Rotary club de Saint-Louis avec la nouvelle présidente Martine Arslan, à gauche.

Photo L'Alsace/J.F.